

## L'Approche écosystème et santé humaine

*Samuel YONKEU*

*Directeur général, Institut Supérieur d'Informatique et Gestion  
Burkina Faso*

### **Résumé**

L'Approche « Écosystème et Santé humaine » est une approche novatrice qui explore la relation qui existe entre les différentes composantes d'un écosystème donné afin de définir et d'évaluer les déterminants prioritaires de la santé humaine et de la durabilité de cet écosystème. Les outils mis à disposition par ladite approche sont basés sur trois (3) piliers essentiels que sont : la transdisciplinarité, la participation de la population et la recherche d'équité selon le genre

L'objectif de cette approche est d'améliorer la santé humaine en basant la recherche sur la structure et les fonctions des écosystèmes dont dépendent les gens pour leur subsistance et en utilisant ces connaissances pour développer des interventions et des politiques appropriées et efficaces

L'Approche Écosystème et Santé (AES) permet de réunir dans une même équipe, des scientifiques, des décideurs et des membres des communautés (hommes, femmes et enfants) pour améliorer leur santé par une gestion durable de l'Environnement. La connaissance ainsi produite par l'ensemble des acteurs peut s'intégrer aisément dans la vie de la communauté pour un mieux-être avec un impact positif certain sur leur environnement contribuant ainsi au développement durable.